



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 27. Februar 2017 zur Frühjahrssession (7. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

27. Februar 2017

Ursula Schneider Schüttel, Rechtsanwältin, in Murten (an Stelle des zurückgetretenen Jean-François Steiert)

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 15. März 2017 folgende Wahlen getroffen:

Bundesverwaltungsgericht.

Wahl eines Mitglieds für den Rest der Amtsperiode 2013–2018

Frau Annie Rochat Pauchard, wohnhaft in Savagnier (NE)

Bundesgericht.

Wahl einer nebenamtlichen Richterin für den Rest der Amtsperiode 2015–2020

Frau Cordula Lötcher, wohnhaft in Basel

Militärkassationsgericht.

Wahl eines Richters für den Rest der Amtsperiode 2016–2019

Herr Stefan Wehrenberg, wohnhaft in Erlenbach (ZH)

Die Frühjahrssession ist Freitag, den 17. März 2017, geschlossen worden.

